



丘小っこ PTA 広報だより No.3

# アンサンブル

令和6年10月吉日  
富ヶ丘小学校PTA  
会長 成田 由貴  
広報部長 湊 桃子

## 1・3・5年生 学年行事で楽しく過ごしました♪

10月に行われた学年行事での笑顔の様子をお知らせします。

### 1年生 10月2日

親子工作作りと給食試食会が行われました。

自宅で制作したスノードームは、それぞれの個性が活かされ、どれも素敵な作品になっていました。みんなの作品を親子で楽しく鑑賞しました。

給食試食会では、親子で給食を食べるという貴重な体験と、子供たちの普段の様子を知ることができた、有意義な時間となりました。

この日の献立は、とみや米のごはん、ぶりの照り焼き、厚揚げのみそ炒め、吉野汁でした。



### 5年生 10月3日

5年生はミニ運動会をしました。

「玉入れ競争」は、親子一緒にクラス対抗戦でした。

子供たちに比べて、玉入れが久しぶりの大人たちはなかなか大変そうでしたが、とても盛り上がりました。



次の「綱引き」は、子供たちのクラス対抗戦のほか、大人のみでの居住地区対抗戦が行われました。子供たちの戦いも、大人たちの戦いも、協力し合いながら大いに盛り上がりました。

最後は「ソーラン」踊りを披露してくれました。春の運動会の時よりも力強く立派で、見応えがありました。「来年の運動会が楽しみだね」というお父さん、お母さんの声がたくさん聞こえてきました。



ミニ運動会の後は教室に戻り、親子そろって給食を楽しみました。ふだん、子供たちがどうやって給食の準備をしているのか、味はどのようなかを知ることができ、とても貴重な時間を過ごすことができました。

### 3年生 10月8日

普段、学校給食でお世話になっている雪印メグミルクの方をお招きし、牛乳ができるまでの工程や成分についてのお話を聞きました。子牛は生まれてからたった数日で母牛から引き離され、その母牛のお乳が私たちの食卓に上がっていると知り、子どもたちは感謝の気持ちでいっぱいのような様子でした。



その後は「バター作り」に挑戦しました。用意されたクリーム入りのケースをシャカシャカと振って、あっという間に手作りバターの完成です。自分で作ったバターの味は格別！「また作りたなあ」という声があちらこちらで聞こえてきました。

最後は教室に戻り、親子そろって給食を楽しみました。ふだん子供たちがどうやって給食の準備や食事をしているのか、味はどのようなか、など知ることができました。



それぞれの学年で親子そろって楽しい時間を過ごしました。子供たちの成長を知ることができた素晴らしい時間だったと思います。

準備や企画をしてくださった各学年委員の皆さま、先生方、本当にありがとうございました。

2・4・6生の学年行事の様子については、各学年開催後にまたお知らせします。